



春風がさわやかに園庭を駆け抜け小鳥のさえずりも進級・入園をお祝いしてくれているようです。今年度のうさぎ組さんは11名でスタート致しました。新入園児の子どもさんも在園児の子どもさんも新しい環境に不安と戸惑いがあったことと思いますが、今では部屋に入るとリュックの中から連絡帳を出したりお手拭きタオルを自分のマークに掛けたりしています。小さな体で頑張っていますよ。気候も気持ち良く、お天気の良い日は戸外遊びを存分に楽しみ、週1回はお散歩にも出掛け自然の風や匂いを体で感じてたくさんの刺激を受けています。



鯉のぼり製作を行いました。園庭の鯉のぼりはカラーPVC袋にマジックで好きなように描き丸シールを貼りました。持ち帰りの鯉のぼりは、目や鱗の模様を丸シールで貼り、お花紙をセロハン袋に入れて作りました。指先を使ってのシール貼りは大人のようにはスムーズにいきませんが一生懸命に、時には笑顔を見せながら取り組んでいました。自分だけの可愛い鯉のぼりが完成しましたよ。



給食は箸を持って食べる練習をしていますが、逆手や握り箸になる子どもさんもいるため、お家でも鉛筆を持つように箸を持って食べる練習を少しづつお願いします。また食器に手を添えて食べる練習もしています。少しづつ無理のない範囲で取り組んでいきたいと思います。お家でも無理のない程度で練習をお願いします。



☆朝夕は少し肌寒いものの日中は暑く感じられるようになってきました。お着替えは薄手の長袖や半袖のTシャツをお願いします。寒く感じられた時は上着で調節をさせてください。トイレトレーニングも行っています。パンツは薄手の綿の物を持たせてください。

☆**登園時の衣服や園の着替えには必ず記名**をお願いします。タオルや靴、水筒もお願いします。
☆5月に面談を行います。日程表を配布致しますのでお忙しいとは思いますが、希望日を記入され提出をお願いします。

